



Boletín GCS-01132

Quito, julio 24 de 2013

La DIGERCIC participó en reunión del Comité Consultivo del Fondo BID-Canadá para fortalecer iniciativas de registro ciudadano en América Latina

El Comité Consultivo integrado por directivos de Registro Civil de Ecuador, Guatemala, México y funcionarios del Banco Interamericano de Desarrollo, se reunió el miércoles 24 de julio en Washington para analizar los componentes de una propuesta para la creación de un fideicomiso con el Gobierno canadiense.



El propósito de esta iniciativa fue apoyar el trabajo que el Banco realiza en el área de Identidad Legal y promoción del Registro Universal de Nacimiento para los países de Latinoamérica y el Caribe. En particular, este fideicomiso tiene como objetivo principal apoyar a los países de la región para alcanzar el registro de nacimiento gratuito, universal y oportuno de todos los niños y niñas, así como establecer la identidad legal de todos los ciudadanos.

Cuatro grandes temas de interés fueron abordados por el equipo de trabajo, entre ellos el desarrollo de políticas nacionales de identidad, mejora del servicio al cliente, uso de estándares internacionales para la cooperación y la identificación de riesgos para la realización de estos proyectos.

Ecuador estuvo representado por el Director General de Registro Civil Jorge Montaña Prado y por Sebastián Palacios de Gestión Internacional, quienes presentaron los proyectos de interés de la DIGERCIC para ser evaluados por el Gobierno de Canadá y puestos en marcha tras su aprobación.

Comunicación Social
@registrocivilec